



Arnie Van Straaten Band

Die Regensburger Arnie Van Straaten Band existiert seit 2004 und besteht neben dem Gitarre spielenden Namensgeber aus dem Bassisten und dem Schlagzeuger von BLACK PURPLE, Wolfgang Hauer und Michael Heß.

Man kann die Band getrost als „Rory Gallagher Tribute Combo“ sehen. Allerdings spielen die Herren mit zunehmender Begeisterung auch andere Werke alter Meister oder eigene Stücke.

„Blues – Rock – Gallagher“: dieser Untertitel verspricht dem Publikum Gefühl, Drive und Spaß mit einem Trio, das sich als Band und nicht als Gitarrist plus Rhythmusgruppe versteht.

„Tattoo ´d Lady“, „Calling Card“ oder „Born Under A Bad Sign“ werden so in das 21. Jahrhundert transportiert, dass auch Jüngere live erleben können, welch großartige Musik es im Rock ´n ´Roll- und Bluessektor gegeben hat und immer noch gibt.